

La médiathèque inaugure son Université du temps disponible

Foisonnant lieu de rencontres et d'échanges, la médiathèque Elie-Alexis ne cesse d'étoffer son offre culturelle, déjà conséquente. Le tout avec la bénédiction de la municipalité et sous la férule de Rodolphe Berraquero, responsable de la structure. Dès cette rentrée, et jusqu'en juin prochain, un très ambitieux projet, baptisé « Le Cercle des savoirs », sera mis en place. Au programme, pas moins de dix-huit conférences, réparties en six cycles de trois interventions. Parmi les sujets abordés, et accessibles à chacun (nul besoin d'être un spécialiste), l'histoire, la philosophie, les sciences, le bien-être, l'environnement et l'Égyptologie. Le tout proposé gratuitement. « Pour animer nos soirées du vendredi (dès 19 heures) et autres balades du samedi matin, précise Rodolphe Berraquero. Les conférences seront animées par de brillants intervenants, tous



L'équipe de la médiathèque aux côtés de Claudine Vidal, adjointe à la culture et à la communication (à gauche).

(Photo J. H.)

reconnus dans leur domaine ⁽¹⁾. » Cette « Université du temps disponible » (ou comment se rendre libre pour accéder à la connaissance) accueillera ses hôtes dans l'enceinte du vieux moulin à huile ⁽²⁾. Coup d'envoi le

14 septembre à 19 heures, avec Gwénaëlle Le Borgne, qui guidera son auditoire à la recherche de l'esprit égyptien.

J. H.

1. Jean-Laurent Felizia, ingénieur horticulteur et paysagiste. Nicolas Badalassi et Yvan Gstaud, maîtres de conférences. Alain

Guyard, bonimenteur métaphysique. Léoïc Fondeuvre, directeur de l'association Gulliver. Patrice Bourgeois, docteur ès Sciences. Gwénaëlle Le Borgne, enseignante chercheur et Patricia Trabut, spécialiste en soins énergétiques.
2. 1, rue de la Latte.
Savoir + : 04.94.86.81.91 et/ou médiathèque@laroquebrussanne.fr